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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
 
FECHA: 10 de mayo de 2018 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 19:15 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 21:40 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Barriada Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino   
 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares   
Suplente: D.ª Ángeles Campanario Felardo X  

 
A.VV. Jardines de Hércules Titular: D.ª Minerva Aguilar Poot   

Suplente: D. Manuel Montero Prieto 
 

  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 
AMPA Europa, CEIP Marie 
Curie 

Titular: D.ª Blanca Oliver Pozo X  
Suplente: D.ª Elena Gómez Jiménez   

 
AMPA La Salud, CEIP Lora 
Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán   
Suplente: D.ª Inmaculada León Olarte   

 
Asociación Cultural de  
Mujeres de Bellavista 

Titular: D.ª Isabel García Villalba   
Suplente: D.ª Margarita Hidalgo Heredia   

 
Asociación Club Tercera Edad 
Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras X  
Suplente: D.ª Carmen Rodríguez Caballero   

 
Asociación Mujeres, Enfermos 
y Enfermas Fibromialgia de 
Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   
Suplente: D.ª Ana María Vázquez Pérez X  

 
 

Peña Sevillista Deportiva y 
Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo   
Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 
  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez X  
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 
  

Grupo Municipal PP Titular: D. Luis Miguel Ruiz Pérez X  
 Suplente: D. Manuel García Arana   
 Titular: D. Manuel Calvente Castillo X  
 Suplente: D. Nicolás Torres Vázquez   
 Titular: D. Antonio Majarón Garrido X  
 Suplente: D.ª M.ª Dolores Candau de Pablo-Blanco   
 Titular: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez X  
 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez   
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Grupo Municipal PSOE-A Titular: D.ª Carmen Fuentes Medrano X  
 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   
 Titular: D. Andrés González del Puerto X  
 Suplente: D. Francisco José López García   
 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   
 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández   

 
Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Juan Antonio Ruiz Macias X  
 Suplente: D. José Manuel Esquembre Villagrán   

 Titular: D. Ángel José Gutiérrez   Excusado 
 Suplente: D. Álvaro Pimentel Siles   

 
Grupo Municipal PARTICIPA 
SEVILLA 

Titular: D.ª Dolores Calo Bretones   
Suplente: D. Joaquín Llorente Esteban   

 
Grupo Municipal IU-LV-CA 
 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez   

  

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, Dª. Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía 
núm. 334, de 1 de abril de 2009). 
 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los miembros de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum de asistencia, el Presidente declara la válida constitución del 
Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
1.- Aprobación del acta de la sesión anterior 

 
No se produce ninguna intervención y se declara aprobada por unanimidad el acta de 

la sesión de 12 de abril de 2018. 
 

2.- Informe de Presidencia  
 
 El Presidente procede a la lectura del documento que contiene las actuaciones 
realizadas del 13 de abril al 10 de mayo de 2018. Este documento y el informe de gestión de 
las mismas fechas, que se ha entregado a los vocales al inicio de la sesión, se reproducen a 
continuación. 
 
“INFORME DE PRESIDENCIA DEL 13 DE ABRIL AL 10 DE MAYO DE 2018 
 
AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 
 Durante este periodo hemos mantenido reuniones con vecinos de la Calle El Compás, 
del Cortijo El Cuarto, de la Calle Jardines de la Alhambra y de la Calle Espejo y se han 
atendido las solicitudes de varios vecinos del distrito.  
 Nos hemos reunido con la empresa Postigo, adjudicataria de la Caseta de Feria, con el 
C.D. La Esquinita y la Peña Bética Heliópolis. 
 Hemos visitado las barriadas de Los Bermejales, Elcano, Sector Sur, Reina Mercedes, 
zona de la Calle Manuel Siurot, Pedro Salvador y barriada Virgen del Carmen para ver in situ 
su estado y trasladar al 072, conservación y movilidad las diferentes incidencias. 
 En la Caseta Municipal de la Feria hemos asistido a la recepción de los miembros del 
Consejo de Participación Ciudadana. 
 Hemos mantenido una reunión con el Gerente del Centro Comercial Palmas Altas y el 
Delegado del Distrito en las instalaciones del centro comercial.   
 
REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 

 Nos hemos reunido en Emvisesa para tratar el tema de un vecino de la Calle Burdeos. 
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 Hemos asistido a la Comisión de Huertos del Guadaira en la Sede de Parques y 
Jardines para trabajar sobre el pliego de adjudicación de las 24 parcelas existentes en el 
Parque Guadaíra aún sin entregar. 

  
ACTIVIDADES 

 En este periodo el distrito ha organizado las siguientes actividades:  

- Viaje a los Patios de Córdoba. 
 
ASISTENCIA A EVENTOS 
Durante este periodo hemos asistido a la: 

- Fiesta de la Primavera de Jardines de Hércules. 
- Desayuno institucional en IKEA, con el fin de enseñarnos como ha quedado el 

centro tras la reconstrucción y buscar vías de colaboración entre Ikea y los 
ciudadanos del barrio. 

 
RESUMEN ACTUACIONES DE SEÑALIZACIÓN  
Durante este periodo se ha realizado desde movilización catorce actuaciones en esta materia 

Vía F. Cierre Descripción 

CALDEREROS 26/03/18 SEMANA SANTA. Hdad. de Bellavista 

DOCTOR FLEMING 02/04/18 Señalización provisional. Hdad. de Heliópolis 

SALMEDINA 06/04/18 Reponer señales de dirección prohibida, falta 

PLUS ULTRA 09/04/18 47 vallas Real Betis - Eibar 

LAS RAZAS 13/04/18 FERIA. Reposición carteles VENTA AMBULANTE 

LAS RAZAS 13/04/18 Señalización provisional de vehículos pesados 12 t 

LAS RAZAS 22/04/18 Montaje de anclajes de hitos y colocación de tapones 

LA PALMERA 22/04/18 FERIA. Señal Prov, La Palmera, Las Razas, Molini 

LAS RAZAS 24/04/18 FERIA. Señal Prov. VENTA AMBULANTE 

LAS RAZAS 24/04/18 
Señalización provisional para desvío de tráfico pesado por 
dirección Copero 

PROFESOR GARCÍA 
GONZÁLEZ 

25/04/18 Quitar señal stop 

BELLAVISTA 25/04/18 Desmontaje de quitamiedos para poda de Parques y Jardines 

BERGANTÍN 25/04/18 Reposición de señal de dirección prohibida, a punto de caer 

 
ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES MARZO Y ABRIL 
Durante este periodo (145) 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN UD ESPECIE 

01/03/2018 
AV. LA PALMERA-IES 
HERRERA 

RETIRADA ÁRBOL 1 LIGUSTRUM 

01/03/2018 MONZÓN RETIRADA RAMA 1 TIPUANA 

01/03/2018 ITALIA RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO 

01/03/2018 AV. DE JEREZ RETIRADA RAMA 1 GREVILLEA 

01/03/2018 CHIPRE RETIRADA ÁRBOL 1 ROBINIA 

01/03/2018 ITALIA RETIRADA ÁRBOL 1 CATALPA 

01/03/2018 ITALIA RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO 

02/03/2018 ASENSIO Y TOLEDO RETIRADA RAMA 1 ÁRBOL 

02/03/2018 ITALIA RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO 

02/03/2018 HOLANDA RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO 

02/03/2018 TARFIA RETIRADA RAMA 1 MELIA 

02/03/2018 GUADALBULLÓN RETIRADA RAMA 1 TIPUANA 

03/03/2018 ITALIA RETIRADA RAMA 2 PLÁTANO 

05/03/2018 ESTRASBURGO RETIRADA RAMA 1 SOPHORA 

05/03/2018 REINA MERCEDES RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO 

05/03/2018 GLORIETA PLUS ULTRA PODA REFALDADO  ADELFA 

05/03/2018 AV. LA PALMERA RETIRADA ÁRBOL 1 ROBINIA 

06/03/2018 GLORIETA PLUS ULTRA PODA REFALDADO  ADELFAS 
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06/03/2018 
GLORIETA DINAMARCA/ 
FRANCIA 

LIMPIEZA PALMERA 1 PALMERA 

06/03/2018 
GLORIETA DINAMARCA/ 
ITALIA 

RETIRADA RAMA 1 ÁRBOL 

06/03/2018 GUADALMELLATO RETIRADA RAMA 2 EUCALIPTO 

06/03/2018 CHIPRE RETIRADA ÁRBOL 1 ROBINIA 

06/03/2018 TAJO PODA REFALDADO 8 NARANJO 

06/03/2018 BOLIVIA PODA REFALDADO 1 TIPUANA 

06/03/2018 BOLIVIA PODA REFALDADO 4 CATALPA 

06/03/2018 BOLIVIA PODA REFALDADO 4 NARANJO 

06/03/2018 PANAMÁ PODA REFALDADO 4 NARANJO 

06/03/2018 PARAGUAY PODA REFALDADO 4 MELIA 

06/03/2018 PARAGUAY PODA REFALDADO 3 NARANJO 

06/03/2018 CHILE PODA REFALDADO 5 NARANJO 

06/03/2018 URUGUAY PODA REFALDADO 3 NARANJO 

07/03/2018 ENSANCHE PODA REFALDADO 3 MELIA 

07/03/2018 ENSANCHE PODA REFALDADO 1 OLIVO 

07/03/2018 
SAN ANTONIO MARÍA 
CLARET 

PODA REFALDADO 4 CATALPA 

07/03/2018 AV. LA PALMERA RETIRADA ÁRBOL 1 NARANJO 

07/03/2018 GLORIETA CHEQUIA LIMPIEZA PALMERA 9 PALMERA 

08/03/2018 IFNI RETIRADA RAMA 1 EUCALIPTO 

09/03/2018 BURDEOS RETIRADA RAMA 1 CATALPA 

11/03/2018 TAJO RETIRADA ÁRBOL 1 NARANJO 

11/03/2018 
GLORIETA ALFREDO 
ROMERO VERDUGO 

RETIRADA ÁRBOL 1 CIPRÉS 

12/03/2018 IFNI RETIRADA RAMA 1 ÁRBOL 

13/03/2018 PARAGUAY PODA REFALDADO 7 NARANJO 

13/03/2018 PLAZA DEL RETIRO PODA REFALDADO 6 OLMO 

14/03/2018 DOCTOR FLEMING PODA REFALDADO 2 NARANJO 

14/03/2018 PADRE MEDIAVILLA RETIRADA RAMA 1 ÁRBOL 

15/03/2018 DOCE DE OCTUBRE RETIRADA ÁRBOL 1 MELIA 

16/03/2018 AV. DE LA PALMERA RETIRADA ÁRBOL 2 ROBINIA 

16/03/2018 AMSTERDÁM RETIRADA RAMA 1 PLÁTANO 

19/03/2018 GUADALAJARA PODA REFALDADO 74 NARANJO 

22/03/2018 
GLORIETA MOVIMIENTO 
VECINAL 

RETIRADA RAMA 6 WASHINGTONIA 

23/03/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 2 TIPUANA 

23/03/2018 TAJO PODA REFALDADO 1 ACACIA 

26/03/2018 AV. DE BELLAVISTA LIMPIEZA PALMERA 1 PALMERA 

26/03/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 2 TIPUANA 

27/03/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 2 TIPUANA 

28/03/2018 AV. DE BELLAVISTA LIMPIEZA PALMERA 1 PALMERA 

28/03/2018 AV. DE LA PALMERA LIMPIEZA PALMERA 5 PHOENIX DAT. 

02/04/2018 AV. DE LA PALMERA RETIRADA ÁRBOL 1 ROBINIA 

02/04/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA REFORMACIÓN 2 TIPUANA 

03/04/2018 GLORIETA LOS MERINALES LIMPIEZA PALMERA 4 WASHINGTONIA 

03/04/2018 LOS NARANJITOS PODA REFALDADO 1 PLÁTANO 

03/04/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA REFORMACIÓN 2 TIPUANA 

03/04/2018 AV. DE BELLAVISTA LIMPIEZA PALMERA 1 PALMERA 

03/04/2018 GLORIETA LOS MERINALES LIMPIEZA PALMERA 4 WASHINGTONIA 

04/04/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA REFORMACIÓN 2 TIPUANA 

04/04/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 11 SOPHORA 

04/04/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 5 TIPUANA 

05/04/2018 GLORIETA LOS MERINALES LIMPIEZA PALMERA 1 WASHINGTONIA 

05/04/2018 GLORIETA LAS CIGARRERAS LIMPIEZA PALMERA 6 WASHINGTONIA 

05/04/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 7 SOPHORA 
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05/04/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 14 TIPUANA 

06/04/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 12 TIPUANA 

06/04/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 7 SOPHORA 

09/04/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 6 TIPUANA 

09/04/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 2 SOPHORA 

09/04/2018 AV. DE BELLAVISTA APEO 1 OLMO 

10/04/2018 AV. DE BELLAVISTA APEO 1 OLMO 

10/04/2018 AV. DE BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 3 CELTIS 

11/04/2018 PERIODISTA RAMÓN RESA RETIRADA RAMA 1 ROBINIA 

11/04/2018 BELLAVISTA PODA REDUCCIÓN COPA I OLMO 

11/04/2018 BELLAVISTA PODA MANTENIMIENTO 2 CELTIS 

11/04/2018 
CAMINO DE LA ERMITA DE 
LA VIRGEN DE VALME 

PODA REDUCCIÓN COPA 3 ROBINIA 

11/04/2018 
CAMINO DE LA ERMITA DE 
LA VIRGEN DE VALME 

PODA MANTENIMIENTO 1 ROBINIA 

11/04/2018 
CAMINO DE LA ERMITA DE 
LA VIRGEN DE VALME 

APEO 2 ROBINIA 

12/04/2018 
CAMINO DE LA ERMITA DE 
LA VIRGEN DE VALME 

APEO 2 ROBINIA 

12/04/2018 
CAMINO DE LA ERMITA DE 
LA VIRGEN DE VALME 

PODA MANTENIMIENTO 1 JACARANDA 

12/04/2018 
CAMINO DE LA ERMITA DE 
LA VIRGEN DE VALME 

PODA MANTENIMIENTO 1 PLÁTANO 

13/04/2018 MOLINÍ PLANTACIÓN 2 PIRACANTA 

13/04/2018 ALEMANIA RETIRADA RAMA 2 PLÁTANO 

13/04/2018 SU EMINENCIA RETIRADA RAMA 1 OLMO 

13/04/2018 
CAMINO DE LA ERMITA DE 
LA VIRGEN DE VALME 

PODA REDUCCIÓN COPA 1 GLEDITSIA 

16/04/2018 
CAMINO DE LA ERMITA DE 
LA VIRGEN DE VALME 

PODA REDUCCIÓN COPA 1 GLEDITSIA 

16/04/2018 
CAMINO DE LA ERMITA DE 
LA VIRGEN DE VALME 

PODA REDUCCIÓN COPA 1 BROUSONETIA 

16/04/2018 GLORIETA LOS DEL RÍO PODA MANTENIMIENTO 5 MELIA 

16/04/2018 GLORIETA LOS DEL RÍO PODA MANTENIMIENTO 1 JACARANDA 

16/04/2018 
GLORIETA MOVIMIENTO 
VECINAL 

RETIRADA RAMA 6 PALMERA 

17/04/2018 GLORIETA LOS DEL RÍO PODA REFALDADO 11 MELIA 

18/04/2018 IRLANDA RETIRADA ÁRBOL 1 ROBINIA 

19/04/2018 IGUAZÚ ENTUTORADO 15 SOPHORA 

19/04/2018 GLORIETA LOS DEL RÍO PODA MANTENIMIENTO 4 BRACHY 

19/04/2018 GLORIETA LOS DEL RÍO RETIRADA ÁRBOL 1 MELIA 

19/04/2018 SU EMINENCIA PODA MANTENIMIENTO 9 MELIA 

23/04/2018 AV. DE LA PALMERA RETIRADA ÁRBOL 1 ROBINIA 

23/04/2018 REINA MERCEDES PODA REDUCCIÓN COPA 1 PLÁTANO 

23/04/2018 REINA MERCEDES PODA MANTENIMIENTO 3 PLÁTANO 

24/04/2018 REINA MERCEDES APEO 1 PLÁTANO 

24/04/2018 REINA MERCEDES PODA REDUCCIÓN COPA 6 PLÁTANO 

24/04/2018 REINA MERCEDES PODA REFALDADO 2 BRACHY 

24/04/2018 AV. DE BELLAVISTA RETIRADA ÁRBOL 2 OLMO 

24/04/2018 AV. DE BELLAVISTA RETIRADA RAMA 2 PINO 

24/04/2018 AV. DE BELLAVISTA RETIRADA RAMA 2 OLMO 

25/04/2018 AV. DE BELLAVISTA RETIRADA ÁRBOL 1 OLMO 

25/04/2018 REINA MERCEDES APEO 1 PLÁTANO 

25/04/2018 REINA MERCEDES PODA MANTENIMIENTO 2 PLÁTANO 

25/04/2018 REINA MERCEDES PODA REFALDADO 2 PLÁTANO 

26/04/2018 AV. REINA MERCEDES PODA MANTENIMIENTO 5 PLÁTANO 
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26/04/2018 AV. REINA MERCEDES PODA MANTENIMIENTO 26 BRACHY 

27/04/2018 REINA MERCEDES PODA MANTENIMIENTO 16 PLÁTANO 

27/04/2018 REINA MERCEDES APEO 1 PLÁTANO 

27/04/2018 REINA MERCEDES PODA MANTENIMIENTO 3 GREVILLEA 

30/04/2018 REINA MERCEDES PODA REDUCCIÓN COPA 2 PLÁTANO 

30/04/2018 REINA MERCEDES PODA REFALDADO 1 PLÁTANO 

30/04/2018 ALMIRANTE ARGANDOÑA ENTUTORADO 1 NARANJO 

01/04/2018 ALEMANIA RETIRADA RAMA 1 MELIA 

01/04/2018 ITALIA RETIRADA RAMA 3 PLÁTANO 

02/05/2018 REINA MERCEDES PODA REDUCCIÓN COPA 2 PLÁTANO 

 
ACTUACIONES REUR 072 – ABRIL 
 En el distrito Bellavista- La Palmera durante el mes de abril de 2018 se han realizado 
un total de 96 incidencias, que a continuación se detallan: 

FECHA 
RESOL. 

ENTIDAD SUBTIPO VÍA ESTADO 

04/04/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída 

FINLANDIA Fin en plazo 

04/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

BELLAVISTA Fin en plazo 

04/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

ORINOCO Fin en plazo 

04/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

FRAGATA, 1 Fin en plazo 

04/04/18 
 

VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

DINAMARCA Fin en plazo 

06/04/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída 

PARQUE DE LA 
CIUDADELA 

Fin en plazo 

06/04/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

JEREZ 
(BELLAVISTA) 

Fin en plazo 

12/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

BELLAVISTA Fin en plazo 

12/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

BELLAVISTA Fin en plazo 

12/04/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Publicidad de carteles pegados a 
señal de tráfico y/o semáforo 

BELLAVISTA Fin en plazo 

12/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

BRUSELAS, 25 Fin en plazo 

12/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Poda de ramas (rotas) a menos de 
4 metros. 

JEREZ  Fin en plazo 

11/04/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

DINAMARCA Fin en plazo 

11/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Poda de ramas (rotas) a menos de 
4 metros. 

MANUEL SIUROT Fin en plazo 

11/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Retirada de ramas caídas de 
pocas dimensiones, poco peso y 
cantidad 

IGUAZU Fin en plazo 

11/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Retirada de ramas caídas de 
pocas dimensiones, poco peso y 
cantidad 

IGUAZU, 13 Fin en plazo 

12/04/18 VÍA PÚBLICA Marmolillo/bolardo suelto o caído PALENCIA, 8 Fin en plazo 

12/04/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

ÁNGEL CAMACHO 
BAÑOS 

Fin en plazo 

12/04/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

LAS CADENAS Fin en plazo 

12/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Retirada de ramas caídas de 
pocas dimensiones, poco peso y 
cantidad 

IGUAZU, 13 Fin en plazo 
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16/04/18 VÍA PÚBLICA 
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

DE LA PALMERA Fin en plazo 

13/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Retirada de ramas caídas de 
pocas dimensiones, poco peso y 
cantidad 

CORBETA Fin en plazo 

16/04/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

BRUSELAS, 4 Fin en plazo 

16/04/18 VÍA PÚBLICA  
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

JEREZ 
(BELLAVISTA) 

Fin en plazo 

19/04/18 VÍA PÚBLICA  
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

TARFIA Fin en plazo 

20/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

SOR GREGORIA 
DE SANTA TERESA 

Fin en plazo 

23/04/18 72H  Señal en mal estado REINA MERCEDES Fin en plazo 

24/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

BURDEOS Fin en plazo 

23/04/18 VÍA PÚBLICA Marmolillo/bolardo suelto o caído GUADALAJARA Fin en plazo 

23/04/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GUADALAJARA Fin en plazo 

23/04/18 VÍA PÚBLICA Marmolillo/bolardo suelto o caído GUADALAJARA Fin en plazo 

23/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

GUADALAJARA Fin en plazo 

23/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

GUADALAJARA Fin en plazo 

26/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

CALDEREROS Fin en plazo 

26/04/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

BELLAVISTA Fin en plazo 

26/04/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

BELLAVISTA Fin en plazo 

30/04/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

BELLAVISTA Fin en plazo 

23/04/18 VÍA PÚBLICA  
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

NUESTRA SEÑORA 
DE VALME 

Fin en plazo 

27/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

JEREZ 
(BELLAVISTA) 

Fin en plazo 

27/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

POSEIDÓN Fin en plazo 

26/04/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída 

BELLAVISTA Fin en plazo 

27/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

REINO UNIDO Fin en plazo 

27/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

ESTRASBURGO Fin en plazo 

27/04/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída 

ALEMANIA Fin en plazo 

27/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

FRANCIA, 43 Fin en plazo 

30/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

FRANCIA, 17 Fin en plazo 

30/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

FRANCIA, 11 Fin en plazo 

30/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

BOLONIA Fin en plazo 

30/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

BRUSELAS Fin en plazo 
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30/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

CORBETA Fin en plazo 

24/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

CORBETA, 4 Fin en plazo 

26/04/18 VÍA PÚBLICA Marmolillo/bolardo suelto o caído BERGANTIN, 9 Fin en plazo 

30/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

ARES, 8 Fin en plazo 

27/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a menos de 
4 metros 

REINA MERCEDES Fin en plazo 

25/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

MOLINI Fin en plazo 

26/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES  

Retirada de ramas caídas de 
grandes dimensiones, peso y 
cantidad. 

ALEMANIA Fin en plazo 

27/04/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Recolocación de señal de tráfico 
suelta, doblada o caída 

LORENZO DE 
SEPÚLVEDA 

Fin en plazo 

25/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

PAÉZ DE RIVERA Fin en plazo 

26/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

MANUEL SIUROT, 
54 

Fin en plazo 

30/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

MANUEL SIUROT, 
60 

Fin en plazo 

30/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

MANUEL SIUROT, 
62 

Fin en plazo 

26/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

LOS DEL RIO Fin en plazo 

26/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GUADALBULLÓN Fin en plazo 

26/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

ELCHE, 3 Fin en plazo 

30/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

ALI AL-GOMARI Fin en plazo 

26/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

GASPAR 
CALDERAS 

Fin en plazo 

27/04/18 
SEGURIDAD 
Y MOVILIDAD 

Tocho de señal de tráfico en 
acerado con peligro para peatones 

LORENZO 
SEPÚLVEDA 

Fin en plazo 

30/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

SOR GREGORIA 
DE SANTA TERESA 

Fin en plazo 

30/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

GUADALAJARA Fin en plazo 

30/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

MIGUEL ÁNGEL Fin en plazo 

30/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

DE LA SALUD Fin en plazo 

30/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

GASPAR 
CALDERAS 

Fin en plazo 

30/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

QUINTAS DE 
BELLAVISTA 

Fin en plazo 

30/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

VIRGEN DE VALME Fin en plazo 

30/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

IRLANDA Fin en plazo 

30/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

CRONOS Fin en plazo 

30/04/18 VÍA PÚBLICA 
Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

BELLAVISTA Fin en plazo 

30/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

JARDINES DE LA 
ALHAMBRA 

Fin en plazo 
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30/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Limpieza-desbroce de alcorques 
en mal estado (malas hierbas) 

JARDINES DE LA 
PRIMAVERA 

Fin en plazo 

30/04/18 
PARQUES Y 
JARDINES 

Poda de ramas (rotas) a menos de 
4 metros 

DE LA PALMERA Fin en plazo 

30/04/18 VÍA PÚBLICA  
Rellenar de albero socavones en 
calzada para evitar peligro 

MARIA GALIANA Fin en plazo 

 
ACTUACIONES DE EMASESA 

 El pasado 2 de mayo, se iniciaron las obras del Proyecto de sustitución de la red de 
abastecimiento y saneamiento de la C/ Terral en el distrito Bellavista-La Palmera, por 
conservación, que han sido adjudicadas a la empresa TUBERCONS S.L. con un presupuesto 
de inversión de 247.103,44 € (incluido I.V.A.). 
 Las obras consisten en la sustitución de las redes de abastecimiento y saneamiento de la 
totalidad de la calle de referencia. También se sustituirán las válvulas, pozos e imbornales y se 
procederá a la reposición de la totalidad de las acometidas domiciliarias de abastecimiento y 
saneamiento. Igualmente, se incluye la reposición de la totalidad del pavimento afectado por 
las obras, con la demolición del ancho de la calle, según las prescripciones de la GU.  
Su plazo de ejecución será de CUATRO MESES. 
 El planteamiento inicial de las obras contempla la demolición completa del pavimento en todo 
el ancho de la calle entre fachadas, la ejecución de las zanjas, colocación de las 
canalizaciones, sus pruebas preceptivas, conexiones y reposición de los acerados y 
pavimentos afectados. 
 

 A través del contrato de Conservación de redes de saneamiento en la  C/ Paraguay, 
13. Se acondiciona pozo/arqueta saneamiento con afección total al tráfico el día 11 de mayo. 
 

INFORME DE GESTIÓN DEL 13 DE ABRIL AL 10 DE MAYO DE 2018 

 Viernes 
13/04/18 

12:00 – Reunión con la empresa Postigo, adjudicataria de la Caseta de Feria y la 
Directora del Distrito Sur. 

Miércoles  
18/04/18 

21:00 – Recepción en la Caseta Municipal de la Feria al Consejo de 
Participación Ciudadana. 

Jueves 
19/04/18 

11:00 – Reunión en Emvisesa con vecino calle Burdeos. 

Martes 
24/04/18 

11:00 – Visita a Los Bermejales y Elcano. 
18:00 – Reunión con vecino Calle El Compás.  

Miércoles  
25/04/18 

10:00 – Comisión Huertos del Guadaira en la Sede de Parques y Jardines. 
12:00 – Visita barriadas Sector Sur y Reina Mercedes. 

Jueves 
26/04/18 

10:00 – Visita zona Calle Manuel Siurot, Pedro Salvador y barriada Virgen del 
Carmen. 

Domingo 
29/04/18 

11:00 – Fiesta de la Primavera de Jardines de Hércules. 

Miércoles 
02/05/18 

10:30 – Reunión con vecino del Cortijo el Cuarto. 
11:00 – Reunión C.D. La Esquinita. 
12:00 – Reunión en Distrito Sur. 

Jueves  
03/05/18 

10:00 – Desayuno institucional en Ikea. 

Viernes  
04/05/18 

10:00 – Reunión vecina Calle Jardines de la Alhambra.  
11:00 – Reunión con Peña Bética Heliópolis.  

Miércoles  
09/05/18 

09:30 – Reunión con Delegado en Distrito. 
11:00 – Reunión Gerente del Centro Comercial Palmas Altas y Delegado del 
Distrito en Centro Comercial. 
14:00 – Reunión vecino de la calle Espejo 

Jueves 
10/05/18 

19:00 – JMD en Centro Cívico de Bellavista. 

 
 El Presidente abre turno de intervenciones. 
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 D. Luis Miguel Ruiz plantea, como cuestión de orden, que se procure respetar la hora 
de comienzo de las sesiones. También pide que conste en acta la felicitación a D.ª Trinidad 
Camacho por su nombramiento como directora general del distrito Sur, aunque lamenta que 
con ello se pase a tener una directora a tiempo parcial, lo que irá en detrimento de este distrito. 
 
 El Presidente pide disculpas por el retraso, que ha sido circunstancial. Respecto a la 
segunda cuestión, contesta que es decisión de Alcaldía y no cree que haya que lamentarlo, 
porque la directora tiene capacidad para llevar adelante el trabajo encomendado y hacer buena 
labor. 
 
  D.ª Trinidad Camacho agradece la felicitación y dice que intentará estar a la altura. 
 
 D. Pedro Gonzalo también felicita a la Sra. Camacho, por el reconocimiento que 
supone a su tarea, pero considera que unificar la dirección de dos distritos es una carga de 
trabajo excesiva, contraria a la descentralización territorial que se hizo en 2007, y es un paso 
atrás. 
 
 El Presidente aclara que los distritos y su estructura no han cambiado, solo la dirección, 
y manifiesta que dará a la Directora todo el apoyo necesario. 
  
3.- Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para que se realice 
campaña de sensibilización sobre depósito de basuras. 
 

D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
 
D. Luis Miguel Ruiz considera que los hechos incívicos han existido siempre, por lo que el 

problema es de organización y gestión de LIPASAM, y esta situación se da en toda la zona. 
 
D. Juan Antonio Ruiz opina que hace falta inversión en limpieza, pero la inversión en 

educación multiplica los efectos y manifiesta su conformidad con la propuesta. 
 
D. José Joaquín Gómez recuerda que ya se ha tratado aquí que algunos contenedores no 

pueden levantarse por las personas mayores y cree que eso también influirá en la situación 
expuesta. 

 
El Presidente comenta que ya hay una campaña de LIPASAM destinada a pequeños y 

mayores, aunque quizás haga falta más aún. Lamenta que esto sea necesario en el siglo XXI, 
aunque también habrá que ver la dificultad de los mayores para utilizar los contenedores. 
Reprocha al Sr. Ruiz que aproveche este asunto para cuestionar la gestión de LIPASAM, que 
considera que funciona ahora mejor que antes, aunque se pueda mejorar. 

 
D. Luis Miguel Ruiz puntualiza que se ha referido a la gestión y planificación, no al trabajo 

de los operarios.  
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se realice una campaña por parte de Lipasam o Delegación competente, para la 
sensibilización y respeto en relación a las basuras que se depositan en el entorno de los 
contenedores y no dentro de ellos.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
4.- Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la limpieza, 
desratización y adecentamiento de solares junto al mercado de abastos. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. 
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 D. Modesto Orrego opina que hay que esperar, porque todavía está creciendo mucho 
la maleza. 
 
 D.ª Ana M.ª Vázquez discrepa, porque esta parcela no puede esperar, ya que está 
situada junto al mercado. 
 
 D. Joaquín Castillo se refiere a la singularidad de este año, muy lluvioso y con mucha 
maleza, y comenta que se ha hecho un estudio en este distrito y en el Sur, con fotos, que se ha 
enviado a Parques y Jardines para que actúe.  Informa de las actuaciones sobre estos solares 
desde diciembre de 2016, así como en otras parcelas, y del procedimiento que hay que seguir 
en el caso de parcelas privadas. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la Delegación competente que proceda a la mayor brevedad a que se limpien, 
desraticen y adecente el solar, ya que su mal estado produce un foco de insalubridad para los 
vecinos y al propio Mercado de Abastos que se encuentra en los terrenos colindantes. - Solar 
situado en C/ Miguel Ángel esquina con Avda. de Bellavista. - Solar situado en C/ Pamplona 
esquina con Avda. de Bellavista.”.-  
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
5.- Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la retirada de 
placas de estacionamiento alterno por quincenas en Pasaje Salamanca. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta, que es una petición de 26 vecinos. 
 
 El Presidente pregunta la razón por la que se pusieron, pero nadie la conoce con 
certeza. 
 

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Que se inste a la Delegación de Movilidad que retire las placas de estacionamiento alterno por 
quincenas colocadas recientemente en esa calle ya que genera dificultad en la salida y entrada 
a la misma.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
6.- Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la revisión y 
sustitución de contenedores de basura deteriorados. 
 
 D. Antonio Andrades expone la propuesta. Recuerda que ya se presentó hace varios 
meses y no se ha hecho nada, lo que incide en la propuesta planteada al inicio. 
 
 El Presidente indica que se trasladará a LIPASAM y la Directora General informa de 
que se está haciendo un estudio. 
 

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Que se inste a la Delegación competente a la revisión y sustitución de los contenedores de 
basura con pedal que se encuentran deteriorados por uso.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
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7.- Propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 para instalación de semáforo 
para peatones en el cruce de la avenida de Italia con la de Grecia. 
 
 D.ª Ángeles Campanario expone la propuesta. 
 

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Proponemos que se instale el semáforo para peatones al igual que los existentes en los 
instalados en dicho cruce.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
8.- Propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 para que se compruebe el 
estado de deterioro del muro de ladrillo visto de la vivienda nº 2 de la avenida de Jerez. 
 
 D.ª Ángeles Campanario expone la propuesta y aclara que se refiere a un edificio 
privado.  
 
 D. Joaquín Castillo considera que es un asunto grave, por lo que va a plantearlo con 
carácter urgente. 
 

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Proponemos que se compruebe su estado por si hubiese que tomar medidas para verificar si 
su estabilidad es la adecuada.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
9.- Propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 para la ordenación del tráfico 
con motivo del nuevo trazado de calle Iguazú. 
 
 D.ª Ángeles Campanario expone la propuesta. 
  
 El Presidente la lee y comenta que, al no ser experto en movilidad, si se aprueba se 
enviará a Movilidad para que lo estudie. 
 
 D. Pedro Gonzalo opina que habría que añadir al texto que se inste a la delegación 
correspondiente y corregir Irinoco por Orinoco. 
 
 Se acepta por la proponente incluir en la propuesta que se traslade a la Dirección 
General de Movilidad y corregir el error en el nombre de la calle y se somete a votación con la 
nueva redacción. 
 

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Trasladar a la Dirección General de Movilidad la siguiente PROPUESTA: 1. Permitir el giro a la 
izquierda en la calle Iguazú hacia la calle Cauca.- 2. Que la calle Iguazú se modifique su 
trazado en el tramo que está a partir de la confluencia con la calle Orinoco junto al paso de 
peatones con semáforo que regula el acceso a la avenida de Jerez y avenida la Palmera, 
suprimiendo un aparcamiento que existe en ese tramo y el contenedor de basura, subirlo a la 
acera (en la avenida de Jerez frente al nº 10 a escasos 50 metros hay un contenedor de basura 
encima de la acera).- 3. Habilitar ese espacio como carril de salida de la calle Iguazú hacia las 
mencionadas avenidas, ya que la salida de la calle Orinoco hacia Iguazú con dos coches que 
estén parados antes del semáforo bloquean la única salida que tienen los automóviles 
procedentes de las viviendas y hotel para incorporarse a la avenida de la palmera dirección 
centro de ciudad.- 4. Colocar una señal vertical de ceda el paso en la glorieta donde confluye la 
calle Iguazú con la avenida de Jerez y la Palmera; existe un ceda el paso pintado en el suelo y 
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creemos que debería estar señalizado con una señal vertical pues la que hay ahora o no se ve 
o no se respeta en bastantes ocasiones.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
10.- Propuesta de la Asociación de Vecinos Jardines de Hércules para el arreglo del 
acerado de la calle Poseidón. 
  
 El Presidente declara retirada la propuesta, por no estar presente en la sesión ningún 
vocal de la entidad proponente.  
 
11.- Propuesta de la Asociación de Vecinos Jardines de Hércules para la señalización de 
las entradas de los parques de la urbanización que impida el aparcamiento. 
  
 El Presidente declara retirada la propuesta, por no estar presente en la sesión ningún 
vocal de la entidad proponente.  
 
12.- Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la limpieza y vallado de la 
parcela de la antigua residencia universitaria de Los Bermejales en avenida de Italia. 
 
 D. Antonio Majarón expone la propuesta y pide que se atienda mientras se incorpora la 
parcela al parque, como ya es conocido que ocurrirá. 
 
 D. Pedro Gonzalo está de acuerdo en que se limpie pero no en que se valle, porque es 
zona de aparcamiento de los vecinos, sobre todo cuando juega el Betis, y la valla iba a durar 
poco, con el coste que supondría. 
 
 D. Antonio Majarón opina que es más coherente que se acote hasta que se incorpore al 
parque Guadaíra, con carácter preventivo, porque ahora no hay iluminación y se han producido 
algunas situaciones desagradables. 
 
 D. Juan Antonio Ruiz opina que es un solar al que se le da un uso inadecuado, porque 
se puede utilizar como aparcamiento, pero con un procedimiento que lo habilite, y si está 
vallado puede actuar la policía. Recuerda que aún no es zona verde. 
 
 El Presidente informa de que ha habido muchos planteamientos para el solar y, 
finalmente, Patrimonio ha decidido darle un uso razonable e incorporarlo al parque, por lo que 
ya está en Parques y Jardines y quiere hacerse la obra con cierta rapidez. Dice que es cierto 
que se está usando como aparcamiento, pero que, como distrito, no tiene claro si es bueno que 
se valle mientras tanto, aunque no se va a oponer a esta propuesta. 
 
 D. Antonio Majarón opina que si hay un proyecto para el solar, darle un uso mientras 
tanto puede deteriorar la zona y consolidar ese uso inadecuado. 
 
 D.ª M.ª del Carmen del Álamo comenta que siempre ha estado vallado y desconoce la 
razón por la que ahora no lo está. Opina que si se valla se evitan peligros. 
 
 D.ª Ana M.ª Vázquez pregunta si es necesario agregar ese trozo al parque o se le 
puede dar otro uso. 
 
 D. Juan Antonio Ruiz dice que es un parque periurbano y el uso libre es compatible con 
el aparcamiento, pero hay que hacerlo bien. 
 
 El Presidente informa de que está calificado como espacio libre en el PGOU. 
 

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
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“Instar a la Delegación competente a realizar las medidas y gestiones oportunas para limpiar y 
vallar dicha parcela hasta que se le dé el uso que le corresponda mejorando así la imagen de 
la zona mencionada en la que se ubica el mismo.”.- 
 
 VOTACIÓN 

A favor: 12 (D. Joaquín Castillo, D.ª Carmen Fuentes, D. Andrés González, D. Luis 
Miguel Ruiz, D. Manuel Calvente, D. Antonio Majarón, D.ª M.ª Carmen del 
Álamo, D. Juan Antonio Ruiz, D. José Joaquín Gómez, D.ª Blanca Oliver, 
D.ª Ana M.ª Vázquez, D.ª Ángeles Campanario) 

En contra: 0 
Abstención: 3 (D. Pedro Gonzalo D. Modesto Orrego, D. Antonio Andrades) 
 
Se declara aprobada la propuesta por mayoría. 

 
 Tras la votación, D. Antonio Andrades se excusa y abandona la sesión. 
 
13.- Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la creación de Mesa del Ocio en 
el distrito y constitución de la Mesa del Ocio de la ciudad. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz expone la propuesta. 
 
 El Presidente recuerda que en diferentes plenos se han planteado propuestas sobre el 
derecho al descanso, apoyadas por los grupos, pero en el ámbito de la ciudad, y no cree que 
sea conveniente crear la mesa de ocio en el distrito sin haberse clarificado aún la de la ciudad. 
Opina que se podría crear un grupo de trabajo específico sobre ocio nocturno que haga 
propuestas para apoyar la mesa de ocio de la ciudad. 
 
 Durante la exposición del Presidente, se excusa D.ª Blanca Oliver y abandona la 
sesión. 
 
 D. Juan Antonio Ruiz opina que el ocio nocturno tiene mucho que ver con la movilidad 
y, aunque es un problema de la ciudad, no considera conveniente crear una mesa de ocio por 
distrito, sino que sería mejor crear un grupo de trabajo en el distrito. 
 
 D. Juan José Gómez cree que un grupo de trabajo tendría la misma función que la 
mesa de ocio. 
 
 D.ª Carmen Fuentes manifiesta estar de acuerdo con lo planteado por el Presidente y 
por Ciudadanos, porque el problema es de toda la ciudad. Cree que tiene que cumplirse la 
Mesa de Ocio de Sevilla y no fragmentar el problema. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz dice que pensaba que sería bien acogida la propuesta, ya que si se 
aprobó esto en el Pleno municipal y no se ha puesto en marcha, por qué no iniciarlo desde los 
distritos, dando voz a hosteleros, jóvenes, vecinos, etc. para dar solución al problema del ocio. 
 
 El Presidente está de acuerdo en que se cree la mesa de ocio, pero propone crear un 
grupo de trabajo para ese fin, para ver cómo se instrumentaliza y se puede implantar en otros 
distritos. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz contesta que la propuesta está fundamentada en los plenos del 
Ayuntamiento y no van a modificarla. 
 
 D. Pedro Gonzalo se refiere al segundo punto de la propuesta, con el que dice estar de 
acuerdo, pero no así con el primero, porque el Reglamento recoge la creación de grupos de 
trabajo, pero no de mesas. 
 
 El Presidente lee lo que establece el Reglamento sobre grupos de trabajo y pregunta si 
pueden votarse los puntos por separado. 
 

Código Seguro De Verificación: gCiv03XaP62/bVaFMbb4VQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Joaquin Luis Castillo Sempere Firmado 04/07/2018 12:12:15

Inmaculada Ceballos Ceballos Firmado 26/06/2018 14:29:05

Observaciones Página 14/17

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/gCiv03XaP62/bVaFMbb4VQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/gCiv03XaP62/bVaFMbb4VQ==


  

15 

 

 D. Luis Miguel Ruiz responde que no, que se vota la propuesta completa. 
 

 PARTE DISPOSITIVA DE LA PROPUESTA: 
 
“PRIMERO: Que se cree una Mesa del Ocio, en el seno de la Junta Municipal en consonancia 
con los tres Acuerdos Plenarios presentados por el Grupo Popular y aprobados por unanimidad 
de todos los Partidos Políticos en el Excmo. Ayuntamiento de Sevilla que provoque un proceso 
participativo entre AAVV y Entidades vecinales, Hosteleros, Jóvenes del Distrito.- SEGUNDO: 
Instar al Alcalde de Sevilla a constituir la Mesa del Ocio de la Ciudad de Sevilla conforme a lo 
aprobado en los Plenos Municipales.”.- 
 
 VOTACIÓN 

A favor: 5 (D. Luis Miguel Ruiz, D. Manuel Calvente, D. Antonio Majarón, D.ª M.ª 
Carmen del Álamo, D. Juan Antonio Ruiz) 

En contra: 6 ((D. Joaquín Castillo, D.ª Carmen Fuentes, D. Andrés González, D. Pedro 
Gonzalo, D. Modesto Orrego, D.ª Ana M.ª Vázquez) 

Abstención: 2 (D. José Joaquín Gómez, D.ª Ángeles Campanario) 
 
 Se declara no aprobada la propuesta. 
 
14.- Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para intervención integral en el 
barrio de Heliópolis. 
 
 D. Manuel Calvente expone la propuesta y se refiere a propuestas anteriores 
aprobadas sobre actuaciones en el barrio, que no se han cumplido, por lo que lo deterioran, 
aunque se hayan hecho algunas cosas. 
 
 El Presidente comenta que el barrio de Heliópolis, por sus características, necesita un 
plan integral desde hace veinticinco años, pero se ha ido parcheando, y se refiere al mercado, 
prácticamente sin comerciantes ni clientes. Informa del interés del Ayuntamiento en hacer ese 
plan y enumera actuaciones realizadas, como la obra en calle Tajo, la licitación integral que hay 
para calle Chile, carril bici en Padre García Tejero, prioridad en la poda, etc. Considera 
importante que el barrio lo ocupara gente joven y manifiesta su apoyo a la moción. 
 
 D.ª M.ª del Carmen del Álamo muestra fotos del estado de abandono y urge actuar. 
 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Solicitamos a las Delegaciones competentes de una intervención integral en dicho barrio 
solucionando las grandes y graves necesidades que sufren los vecinos de Heliópolis en sus 
calles, aceras, bordillo, alcorques y plazas.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
 D. Pedro Gonzalo se excusa y abandona la sesión. 
 
15.- Propuesta del Grupo Municipal Ciudadanos para la habilitación de zonas de 
aparcamientos en Jardines de  Atenea. 
 
 D. Juan Antonio Ruiz expone la propuesta. 
 
 D.ª Ana M.ª Vázquez comenta los vados existentes. 
 
 El Presidente manifiesta su conformidad con la reordenación y D.ª Trinidad Camacho 
informa de que habló con la técnica, que hizo una propuesta, que tendrá que presentarse al 
vecindario. 
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 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la delegación de movilidad que se lleve a cabo con carácter urgente y prioritario la 
reordenación y estudio de aparcamiento de la zona solicitando momentáneamente la 
adecuación de los espacios propuestos para facilitar provisionalmente el estacionamiento de 
vehículos en la zona y así evitar coches estacionados en espacios no destinados a ello.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
 
Abandonan la sesión D. Modesto Orrego y D. José Joaquín Gómez. 
 

16.- Propuesta del Grupo Municipal Ciudadanos para la señalización del vado 
permanente en la entrada al parque de Jardines de Hércules por la calle Zeus. 
 
 D. Juan Antonio Ruiz propone modificar la propuesta, suprimiendo “por la calle Zeus” 
para que se refiera a todas las entradas. 
 
 Se acepta la modificación y se somete a votación con la nueva redacción. 
 

 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 
“Instar a la Delegación competente a que se señalicen de manera conveniente las entradas al 
parque de Jardines de Hércules como vados permanentes para que no pueda estacionarse 
obstruyendo las mismas.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
17.- Pregunta del Grupo Municipal Socialista sobre la instalación de marquesina en la 
parada de la línea 37 en los Jardines del Cristina. 

 
 Responde el Presidente que la situación no ha cambiado, TUSSAM pidió licencia a 
Gerencia de Urbanismo para las obras de ampliación del acerado, tapando parte de los 
alcorques, y aún no la tienen. Dice que se va a instar de nuevo. 

 
18.- Pregunta del Grupo Municipal Socialista sobre la limpieza del solar junto a la antigua 
fábrica Pirotécnica Cross. 
  
 El Presidente explica que el solar pertenece a los términos de Dos Hermanas y Sevilla 
y facilita datos técnicos de cartografía y catastro. Informa de que se solicitó al catastro la 
modificación del límite municipal para ajustarlo al acta definitiva, según replanteo digital hecho 
por la Junta de Andalucía, pero, por su complejidad, desde Catastro se propuso que los 
Ayuntamientos se pusieran de acuerdo y solicitaran la modificación puntual de esa parcela. 
Como consecuencia, se redactó un borrador de documento de solicitud que pudieran asumir 
ambas administraciones y, después de realizar consulta, se va a corregir y proceder a su 
trámite. 

 
19.- Preguntas del Grupo Municipal Ciudadanos sobre el estado de cumplimiento de 
diversos acuerdos del Pleno municipal de 23 de diciembre de 2016 que afectan a Los 
Bermejales. 
 
 El Presidente responde que lo ha consultado con Alcaldía para tener la información 
necesaria. 
 
 Contesta a la primera pregunta en sus varios apartados: 
 
1. - Respecto al Plan de mejora integral de Los Bermejales, conforme al acuerdo con el Grupo 
Ciudadanos, se ha incluido en el Presupuesto aprobado en febrero la cantidad de nueve 
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millones de euros para planes en barrios. Aunque no se incluyeron cantidades en el 
documento, en las negociaciones con Ciudadanos siempre se habló de que uno de los barrios 
incluidos era Los Bermejales, lo que ha utilizado Izquierda Unida como una razón para no 
apoyar el presupuesto municipal. En el acuerdo con Ciudadanos se hace referencia explícita a 
los acuerdos aprobados por el Pleno municipal, pero en el ejercicio 2017 no pudieron incluirse 
estas cantidades porque el Presupuesto se había elaborado con anterioridad a la propuesta. 
 
2.- En cuanto al reequipamiento del Parque Periurbano de Los Bermejales, ya se han notado 
las actuaciones en este y en el de Guadaíra, que es su continuación, como consecuencia del 
nuevo contrato de mantenimiento de zonas verdes y se han ejecutado inversiones para la 
reposición del mobiliario. Durante la ejecución del Presupuesto para 2018 se van a seguir 
realizando inversiones en las diferentes zonas verdes del barrio. 
 
3.- En relación con las necesidades educativas y de secundaria, el Ayuntamiento ha planteado 
ante la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía la posibilidad de crear un centro de 
educación secundaria y bachillerato en el barrio, pero, de acuerdo con las proyecciones de 
crecimiento, no se va a ejecutar de forma inmediata, aunque no se excluye en el futuro. 
Respecto al  resto de centros, se han trasladado a la Delegación Territorial de Educación los 
planteamientos del Pleno. No obstante, por la Presidencia de la Junta Municipal del Distrito se 
van a replantear las demandas del Pleno. 
 
4.- Sobre la nueva Escuela Politécnica y Centro Cívico de Los Bermejales en avenida de 
Finlandia, se mantienen las conversaciones con la Universidad de Sevilla para que se 
construya el centro universitario, aunque no va a ser la Politécnica originariamente prevista, 
porque la Universidad decidió en diciembre de 2016 que se iba a construir en Cartuja. En enero 
de 2017 se iniciaron conversaciones entre el Ayuntamiento y la Universidad para concretar un 
nuevo convenio que sustituya al de 2010, porque se mantiene la voluntad de construir un 
centro cívico, y actualmente se mantienen conversaciones sobre las dimensiones y usos del 
nuevo edificio. 
 
5.- Se instó a la Junta de Andalucía a que promoviera los trámites para poner en marcha una 
ruta escolar desde Los Bermejales a los IES de zonas limítrofes en los que mayoritariamente 
estudian los residentes en Los Bermejales. Desde la Presidencia de la Junta Municipal del 
Distrito va a insistirse a la Delegación Territorial de Educación para que retome la idea de la 
ruta escolar. 
 
 A la segunda pregunta responde que se continúan las conversaciones con la 
Universidad para concretar un nuevo convenio que garantice la construcción del centro cívico 
a cambio de la cesión de suelos para construir otro centro universitario. El Convenio parece 
que no va a resolverse, sino que va a modificarse y a ampliarse a otros centros de la ciudad. 
Las conversaciones se están llevando a cabo a través de Gerencia de Urbanismo y, mientras 
estén abiertas, el Ayuntamiento no va a prever la construcción del centro cívico con recursos 
propios. 
 

 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a la hora del día de su 
celebración que se indican en el encabezamiento. 
 

EL PRESIDENTE    LA SECRETARIA 
 

Fdo.: Joaquín Castillo Sempere   Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 

Código Seguro De Verificación: gCiv03XaP62/bVaFMbb4VQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Joaquin Luis Castillo Sempere Firmado 04/07/2018 12:12:15

Inmaculada Ceballos Ceballos Firmado 26/06/2018 14:29:05

Observaciones Página 17/17

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/gCiv03XaP62/bVaFMbb4VQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/gCiv03XaP62/bVaFMbb4VQ==

